

Andrézieux-Bouthéon

Le bus de la vaccination a fait escale à La Chapelle

Par Le Progrès - 22 juil. 2021 à 18:56 - Temps de lecture : 1 min



Première dose pour Malo, qui est venu accompagné de sa maman. Photo Progrès /Christiane LORENZI

C'est un solide partenariat qui lie le député Julien Borowczyk à l'UDAF (Union départementale des associations familiales), qui met son bus à disposition, afin d'être au plus près de la population. Ils arpentent ainsi les communes du Forez, offrant la vaccination anti-Covid sans prise de rendez-vous préalable.

Et, ce jeudi, jour de marché, il y avait foule, pour profiter des « plus de 1 000 doses » disponibles ! Pourtant, la fluidité avait de quoi réjouir les volontaires : chacun pouvait remplir son questionnaire de santé avec l'aide du service Politique de la Ville et de plusieurs élus présents. Puis, passage devant le docteur Borowczyk, et c'est l'arrivée devant l'infirmière, avant l'habituel quart d'heure d'attente, dans une salle du Carrefour des Habitants.